

財政危機下における組織機構の見直しを

小田良一議員

行政組織のあり方についての見解を伺う。

- ①部署によつては、時間外が少なかつたり、比較的忙しくない時期があると思うが、効果的な事務処理の平準化が図れないか。

- ②管理職は、どの程度課内の業務を把握し、時間外を含めた業務命令をしているのか。

- ③機構や事務事業の見直しをするための検討委員会を立ち上げたが、その結果は。

- ④スタッフ制に移行した企画室の効果は。

問 町長は先の町政執行方針において、「財政危機への対応が急務であり、この問題の解決なくしては将来のまちづくりの展望が開けないと」言われている。

最少の経費で最大の効果を上げるためにも、歳出を最小限に切りつめる方策が必要である。

第2次行政改革での職員数の目標数値はクリアしているが、更なる効率的な行政運営を進めるためにも、

- ①時代変化の激しい中、臨機応変に、あるいはそれぞれの立場を考えた中で仕事の配分、事務の標準化を進められていかなければならぬと考へていればならないと考えている。
- ②管理職は課内の年間の業務量を把握し、業務の円滑な遂行に心掛け指示をしており、この問題の解決なくしては将来のまちづくりの展望が開けないと」と言われている。
- ③企画室は総合調整、総合企画を業務としていること



楽しい一時が過ごせる「いきいきエンジョイ教室」

- から、企画室内での協議が行われているが、すべての課に通じるかとなると、デメリットや改善を要することが考えられるので、十分検討しながら対応していきたい。
- ④企画室は総合調整、総合企画を業務としていること
- 引き続き合併協議の中で検討している。時期的にも早く対応しなければならない問題でもあり、十分な対応をしていきたい。
- ⑤企画室は総合調整、総合企画を業務としていること
- 連帯の中で高齢者の社会参加を促進しようとするもの

成12年度、町内9カ所で延べ1,499人、平成13年度は2,075人、平成14年度は2,237人である。今年度は暁町近隣センターを会場に加え、

- ⑥地域主導については、いろんな情勢を見るとともに、国において、要介護状態になる前段階から要支援者も、ほぼ前年度並みの参加を見込んでいた。参加された方からは、



いきいきエンジョイ教室の今後の方針性は

平成12年度から、介護保険制度と同時に「いきいきエンジョイ教室」を開催してきた。

その目的は、家に閉じこもりがちな高齢者の方に近くの近隣センターに集まつていただき、健康体操や趣味の活動を行い、地域との

見解を伺う。

①参加状況の推移と有料化について。

有料化についてはいろいろな意見があると思うが、まずは利用していただく方の意見、そして何よりも喜んでいただけることが第一であると思っている。

②事業を支える地域の方々への支援状況は。

③地域主導の事業推進の可能性は。

④登録された52名のボランティアの方の中から、各会場ごとに2~5人程度のお手伝いをいただいている。

人生学博士、リーダーバンクの活用も含めながら、ボランティア活動を支えて

いたたく皆さん方との協力体制をとりながら進めていきたい。

「とても楽しく元気が出た」、「新しい友達ができるうれしい」という声が寄せられているほか、教室で学んだ、楽しんだゲームや運動が老人クラブの例会などで披露されているようである。

「とても楽しく元気が出た」、「新しい友達ができるうれしい」という声が寄せられているほか、教室で学んだ、楽しんだゲームや運動が老人クラブの例会などで披露されているようである。